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多位热心市民拨打本报热线"反映街头麻将摊存在的问题###

麻将声声"影响市容妨碍交通

市二十一学校西北角 黑网棚下麻将声声
%

月
&#

日" 记者来到
城区市二十一学校西北角
实地采访$ 记者在现场看
到" 七八张麻将桌摆在一
个黑色的网棚下" 网棚旁
边是一个卖蜂蜜的摊子 $

每个桌子都围满了打麻将
的人" 哗哗啦啦的麻将声

响彻很远$ 还有六七个没
有坐上座位的男男女女站
在旁边围观$ 记者观察发
现" 打麻将的人多数是中
老年人或中年人$

% 这条路是进入南阳
汽车站& 火车站的重要路
段" 很多外地车辆都要从

此经过" 他们一进城就看
见成群的人打麻将" 人家
怎样看咱南阳' (报料人刘
先生接受记者采访时说 "

在这里打麻将不说" 还搭
建一个黑色网棚" 实在影
响南阳形象$

一位前来接学生的家

长说" 这个麻将摊摆在距
学校很近的地方很不合
适" 学生上下学都看见大
人在打麻将" 孩子们的模
仿力很强" 长期受到这样
的耳濡目染" 他和其他家
长很担心孩子受到不良影
响$

仲景路防爆厂对面 麻将桌摆了三四十米长
在仲景路防爆厂对面

的慢车道上" 记者看到数
十张麻将桌自南而北摆成
了一条长龙" 有三四十米
长$很多电动车&自行车胡

乱摆放在旁边" 占据了多
半个慢车道" 旁边仅留下
了一条很窄的通道" 路过
此地很不方便$

一位路人接受记者采

访时说" 街头打麻将不仅
影响市容市貌" 而且妨碍
道路交通" 有关部门应该
加强管理"正确引导"如让
这些麻将摊移至游园 &公

园或者不妨碍交通及他人
的僻静地方" 既让老人玩
得高兴" 又不影响城市形
象和他人生活" 希望能引
起有关部门重视$

车站南路与汉画路交叉口 牌摊摆进绿化带
据市民反映在城区车

站南路与汉画路交叉口东
边"也有一处牌摊聚集点$

这些牌摊都聚在人行道上
挡道不说" 关键是这里靠

近汉画馆" 外地游客来了
看见影响也不好$

记者来到这里时"看到
人行道绿化带里的% 牌摊(

摆了二三十米长"行道树下

还有少量打扑克牌的$打牌
人的电动车&自行车等多在
在马路边乱停乱放$据附近
商户说"最近城管常来这段
路"打牌的人才都躲到了绿

化带里" 不然平常人更多"

这种情况存在至少两三年
了$ 反映人说"平时牌摊能
把这一段人行道都占满"行
人都难过去$

律师!应加强街头麻将摊管理
河南梅溪律师事务所

律师刘兆庆接受记者采
访时说 "个人人均赌资在
#''

元以上" 摊主获利在
%''

元以上的 " 公安机关
查证属实的 "将依照) 治
安管理处罚法*有关条款

进行查处$ 对于街头不以
营利为目的 "进行带有少
量财物的娱乐活动 "不应
视为赌博$ 但城市管理部
门可依据) 城市市容和环
境卫生管理条例*的相关
规定 "对妨碍交通 &影响

市容市貌的不法行为进行
查处$

他说" 老年人偶尔打
打麻将进行娱乐无可非
议 "但应选择在不影响他
人和市容的地方$ 长期久
坐有损身体健康 "他建议

老年朋友在选择打麻将
的同时 " 也可选择散步 &

跳舞 &打太极拳 &钓鱼 &下
棋 &练书法等有益身心健
康的健身方式 "使自己的
老年生活过得更加多姿
多彩$
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独山大道与校场路交叉口

路面塌陷坑人
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李女士
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贾先生
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月
&'

日" 记者在独山大道与校场路交
叉口路东的慢车道上看到"路面上塌陷出一个
与窨井盖般大小的坑" 由于坑里有树叶等杂
物"不能确定到底有多深$附近保安告诉记者"

去年夏天的时候就有这个坑"最近两周突然明
显变大"现在电动车&汽车从上面过整个车轮
都陷进去$% 去年到现在"很多骑电动车的人从
这儿过都摔倒了$ 主要是早上&下午人们急着
上班"车速快"没注意这里有坑"就被绊住了"

有时我一天能看见两三起这样的事$ (他觉得
这个坑实在太危险"而且周围路面也有明显下
陷迹象"要是到了夏季雨水多的时候"不知还
会塌陷成什么样$
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本报记者 王 冕


